
Hola! Me llamo J.J.A. y soy docente interino en Cataluña y mi deseo sería que muchos de los 

interinos que llevamos más de diez años trabajados se nos reconvierta en funcionariado. Es 

una estabilidad que sería importante para estabilizar el sistema educativo. Muchas gracias y un 

abrazo! 


